

Neurey-lès-la-Demie

Deux grues pour déposer la croix

Depuis quelque temps, des infiltrations avaient été remarquées dans le clocher et la croix s'inclinait. Deux camions-grues ont été nécessaires pour déposer l'imposante croix métallique, coiffée d'un coq.

L'Est Républicain - 20 nov. 2016 à 05:00 - Temps de lecture : 2 min



Benoît Cheviet guide, par téléphone, son équipe installée dans la nacelle, 28 m plus haut.

Charpentier à Thiénans, Benoît Cheviet croisait les doigts pour que les rafales annoncées à la mi-journée n'arrivent pas trop tôt et, surtout, n'entravent pas la délicate intervention programmée ce jeudi matin. Pour déposer l'imposante croix métallique, coiffée d'un coq et surmontant le clocher, il avait réservé deux camions-grues. Le premier venant de Dijon, muni d'une nacelle, a hissé trois ouvriers à 28 m du sol, à la pointe du clocher. Le second venant de Besançon a déplié sa flèche de 35 m pour accrocher la croix.

Il a fallu moins de deux heures à l'entreprise pour amener la croix au sol

Depuis quelque temps, des infiltrations avaient été remarquées dans le clocher et la croix s'inclinait. L'intervention avait alors été décidée à la dernière séance du conseil municipal. Pour Benoît Cheviet, qui, depuis le sol, guide au téléphone ses employés affairés à détacher la croix, « c'est le poinçon, la pièce verticale de la charpente supportant la croix, qui se fend. »

Il aura fallu moins de deux heures à l'entreprise pour ouvrir la pointe du clocher, scier les boulons et amener la croix au sol.

« Une réfection totale de la toiture du clocher est nécessaire », estime Benoît Cheviet. Lequel indique : « Dans un premier temps, nous rendrons l'étanchéité et nous replacerons le coq. » Ce qui satisfait Roger, un riverain qui a suivi le déroulement de l'opération et continuera à savoir d'où vient le vent.

le chiffre

5 mètres, c'est la hauteur totale de la croix qui dépassait le clocher de 3 m 60.

Edition Vesoul - Haute-Saône

Culture - Loisirs

À LIRE AUSSI

Les Japonais ne nettoient pas, ils font ceci (C'est génial !)

health-reviews.fr | Sponsorisé

Les 10 voitures les plus rapides du monde

Chooslee.com | Sponsorisé

Regardez

Ces jumelles abordables peuvent-elles voir à 21,9 km de distance en HD ? Voyez comment

Aperçus sur la technologie d'aventure | Sponsorisé

Les chaussures pieds nus : La nouvelle tendance qui envahit la France (59€)

Journal Nature | Sponsorisé

Votre PC est lent? Essayez PC Cleaner

PC HelpSoft | Sponsorisé

J'essaye

Happy Shopping : jusqu'à -70% sur le site

Blancheporte.fr | Sponsorisé

Blancheporte : jusqu'à -70% sur le site

Blancheporte.fr | Sponsorisé

A lire également

Les Japonais ne nettoient pas, ils font ceci (C'est génial !)

health-reviews.fr

People. Le chanteur Renaud, 71 ans, s'est marié pour la troisième fois

Lorraine. Drame sur le GR20 en Corse : un randonneur meurthe-et-mosellan n'a pas survécu

Liens sponsorisés par Taboola